

# #infos Tulipe

Actualités & suivi des crises sanitaires par Tulipe



Janvier - Février 2019 Numéro : 5



## Tulipe en 2018

En 2018, vous avez été **43 entreprises** à nous soutenir par le biais de dons de produits médicaux et financiers. Cet appui a permis à Tulipe d'appuyer **21 partenaires** sur le terrain à travers **40 opérations** dans **22 pays**.

Nous estimons que cette action a facilité la prise en charge de **350 000 patients**.

### Faits marquants en 2018 ?

Fort d'une nouvelle stratégie, Tulipe a noué de nombreux partenariats comme avec **Action contre la Faim** et **Women of Africa** permettant à l'association d'être présent sur davantage de terrains et d'améliorer l'efficacité de ses donations.

### Pourquoi continuer à aider Tulipe ?

Il y a encore **135,3 millions** de personnes en état d'urgence humanitaire à travers le monde. En 2018, l'action humanitaire globale à laquelle Tulipe a contribué a permis d'en soutenir **97 millions** seulement. Pour rappel, Tulipe est capable de mettre à disposition des kits de produits médicaux en **moins de 48h**. Le soutien apporté par les entreprises du médicament a un **impact notoire** sur l'activité et l'efficacité de nos partenaires sur le terrain.

### Retour sur l'intervention au Congo Brazzaville dan la région du pool

En 2018, Tulipe a fourni près d'1,5 tonnes de produits médicaux par le biais de l'association MSEAD, l'un des rares organismes présents dans une zone où plus de 200 000 personnes victimes d'affrontement vivent en situation d'instabilité depuis 3 ans. 68% des dispensaires ont été détruits et 35% des structures récentes ont été pillées. Sur les 51 centres de santé restant opérationnels dans la régions, **Tulipe a apporté son aide à 35 centres et répondu aux besoins de près de 10 000 patients en moins de 6 mois.**

Pour autant la situation s'est encore dégradée, du fait de la récente reprise des affrontements qui a conduit à l'enclavement de l'ensemble de la zone.

### Intervention au Myanmar

Une tonne de produits médicaux a été transféré au Myanmar avec le soutien de l'Association Médicale France Asie **AMFA**. Cette donation vise à alimenter des dispensaires situés dans le nord-ouest du pays, une région fortement touchée par la crise humanitaire impactant les populations rohingyas.

## TULIPE EN CHIFFRES

Depuis le 1er janvier 2019



50 kits de produits médicaux et 1 tonne de vrac



Dans 3 pays grâce à 3 partenaires



Environ 15 000 personnes ont bénéficié de ces traitements